

PERFILES



JUAN DEL RÍO

CONSEJERO DELEGADO DE VIVA GYM

Juan del Río asumió en septiembre de 2016 el cargo de consejero delegado de la cadena de gimnasios Viva Gym, después de dos años como presidente de la colombiana Bodytech. Licenciado en Empresariales por la Richmond, The American International Univeristy, el directivo español también ha obtenido distintas titulaciones por escuelas de negocios como SDA Bocconi, de Milán, o la Universidad de Cambridge. Antes de fichar por Bodytech en 2013, Del Río fue consejero delegado del *resort* PGA Golf Catalunya entre 2004 y 2009, y director general de la cadena colombiana de restauración Jenó's Pizza entre 2011 y 2013.